

5. „Laßt uns singen von der Gnade des Herrn“, Arioso für Sopran aus dem Oratorium „Paulus“.

Werk 36, Düsseldorf 1835.

Laßt uns singen von der Gnade des Herrn und seine Wahrheit verkünden ewiglich!

6. Zwei Chorgesänge:

- a) „Ihr Kinder Israel“, Knabenchor mit Orgel.

Werk 39, Nr. 2, Rom 1830.

Ihr Kinder Israel, dankt dem Herrn, lobsinget seiner Herrlichkeit! Sei hochgelobt des Ewigen Namen von nun an und immer und ewiglich!

- b) „Heilig“, 8stimmig.

Heilig, heilig, heilig ist Gott, der Herr Zebaoth! Alle Lande sind seiner Ehre voll: Hosanna in der Höh! Gelobt sei, der da kommt im Namen des Herrn. Hosanna in der Höh!

Mitwirkende: Der Kreuzchor.

Solisten: Herr Konzertmeister Prof. Rud. Bärtich (Violine).
Ein Kreuzianer (Sopran).

Orgel: Herr Kirchenmusikdirektor Bernh. Pfannstiehl.

Leiter: Herr Prof. Otto Richter.

Morgen 1/210 Uhr: a) „Ihr Kinder Israel“, von Felix Mendelssohn.

b) „Gott befohlen!“ von Maximilian Heidrich.

Durch eine Papierspende der Firma Gebrüder Hoffmann, Kreuzstraße, wird es den treuen Besuchern der Kreuzkirchenvesper ermöglicht, die Vesperzetteln zu dem Preise von 100 Mk. zu erhalten.

